



# « TOUT COMMENCE PAR LÀ... »

Par Asmaa Aloui, des **Percussions de Treffort**

## SPECTACLE

19 JUILLET  
SALLE DES REMPARTS, TREFFORT  
01370 VAL-REVERMONT

REPRÉSENTATIONS  
À 19H30 PUIS À 20H30.

© Photo Christelle Calmettes

C'est le **19 juillet** prochain à Treffort que **Résonance Contemporaine** présentera sa nouvelle création. Et c'est au tour d'**Asmaa Aloui** des **Percussions de Treffort** de nous dévoiler son nouveau spectacle et de monter seule sur la scène de la salle des remparts.

C'est en 2010 que l'interprète Asmaa ALOUI rejoint les Percussions de Treffort. La création de cette nouvelle œuvre est aussi l'occasion de mettre en avant un membre du collectif des Percussions de Treffort dans son processus de création.

C'est une aventure humaine et musicale qui commence et qui va lui permettre de multiplier les rencontres avec des compositeurs (Lucien Guérinel, Laurent Vichard, Sébastien Eglème, Carlo Rizzo, Michel Boiton, Frédéric Kahn, François Rossé, ...) des musiciens (Luo Tanqi, Louis Sclavis, Pascale Amiot, Laura Tejeda, Karine Quintana, Will Menter, ...) des artistes (Thierry Boutonnier) des ensembles (Les Percussions de Strasbourg, Le Shanghai Percussion Ensemble, Les Six Voix Solistes, le Quartet Novo, ...) et de s'aventurer, de partager les chemins multiples de la création.

Aujourd'hui, Résonance Contemporaine donne la priorité à Asmaa Aloui afin de présenter cette création, personnelle, qui est une étape importante dans son cheminement artistique.

### Les mots de l'artiste :

A propos de « Tout commence par là » par :  
Asmaa Aloui

*"J'ai une valise lourde, mais vide. Au fil de mon voyage et de mon histoire que je "vie" en musique, en danse, en voix je me retrouve avec une valise pleine mais légère."*

*"Cette nouvelle création est née suite à de nombreux déplacements avec les Percussions de Treffort, car j'étais régulièrement interpellée dans les gares, les aéroports, par les allées et venues des personnes, des valises qui se croisent, se déplacent. Chaque personnage produisait un son incroyable! C'était génial ! Dans ma tête plein idées fusaien et là : j'ai décidé d'imaginer une pièce.*

*J'ai imaginé une mise en scène qui évoque le voyage. La valise est un élément qui nous accompagne souvent lors de nos voyages, dans cette valise on emporte des souvenirs, des objets qui nous rassurent ou des objets auxquels on tient. Cela peut évoquer une longue traversée, un pays qu'on a quitté ou quelque chose qui nous relie à la vie."*

Cette nouvelle création est importante car elle laisse un espace de parole, de liberté, pour mettre en forme des idées de ces allers-retours permanents. Ces mises en mouvement sont venues enrichir son travail de musicienne.

Tous ces moments sont venus enrichir ses idées, ses pensées, son envie de se consacrer à la musique, de devenir musicienne. La musique, c'est un partage, des rencontres, des échanges de savoir-faire. S'investir dans la musique, lui a permis de s'affirmer en tant que femme, que musicienne et dans la vie de tous les jours.

**L'ensemble des Percussions De Treffort**, ce sont des musiciennes, des musiciens, pour certains en situation de handicap, c'est un parcours très riche en rencontres artistiques depuis maintenant plus de 40 ans. De nombreux compositeurs, artistes, musiciens, danseurs, issus d'horizons variés, ont croisé leur route et ont marqué durablement leur pratique. On y retrouve notamment Les Percussions de Strasbourg, Barre Phillips, Jérôme Thomas, Carlo Rizzo, Michèle Bernard, Michel Boiton, le Shanghai Percussion Ensemble, et aujourd'hui encore avec Louis Sclavis et Keyvan Chemirani. De nombreux artistes et formations musicales collaborent, partagent régulièrement la scène avec les ensembles que dirige **Alain Goudard** lors de créations pluridisciplinaires ou de collaborations internationales. Invités par de nombreux festivals et scènes françaises, ils ont aussi un rayonnement international.

Représentations :

**19 juillet 2023 :**

**Salle des Remparts** Treffort, 01370 Val-Revermont

- représentations à **19h30 puis à 20h30**.

**Novembre 2023 :**

**Festival l'Irrégulier**, 01000 Bourg-en-Bresse

- Informations à venir



résonance  
contemporaine

Production Résonance Contemporaine, Les Percussions de Treffort, avec le soutien de l'association Transverse

